



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL JAEN

CINA DE COMUNICACIONES, RELACIONES PÚBLICAS E IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Nota de Prensa N° 016/GSRJ/OF.RR.PP

Reportaje Al Perú estrenará La Ruta del Café

Apoyo del Gobierno Regional Cajamarca fue crucial para desarrollar el turismo de aventura en las provincias de Jaén y San Ignacio.

El programa: Reportaje Al Perú, transmitirá el domingo 25 de octubre a las 6:00 pm un programa especial dedicado a las provincias cajamarquinas de Jaén y San Ignacio, donde se dará a conocer La Ruta del Café. Esto es posible gracias a la coordinación del Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, junto a los profesionales del DIRCETUR, quienes hicieron las gestiones pertinentes para mostrar al mundo las maravillas de estas provincias.

Cajamarca, es mayormente conocida por su sierra; por eso, esta vez Reportaje al Perú dará a conocer la zona poco conocida donde se cultiva, cosecha y procesa el café. También mostrará la ceja de selva, de las provincias de Jaén y San Ignacio, en el límite con Ecuador, como opción para seguir descubriendo el Perú.

En el recorrido televisivo por la provincia de Jaén, se verán las hermosas playas a orillas del río Marañón, cuyo clima permite disfrutar de sus aguas todo el año. Asimismo, se recorrerá la misteriosa cueva de Pakuyacu, lugar que cuenta con varias historias y leyendas; y, como premio para los caminantes, la catarata de Chorro Blanco mostrará toda su vitalidad.

Luego se pasará a visitar a la provincia de San Ignacio, donde Manolo del Castillo, intrépido conductor del programa de TV Perú, llegará hasta el pueblo de Faical y sus majestuosos grabados de más de 6 mil años de antigüedad, donde se muestran: escenas de caza, guerreros, chamanes y la cosmovisión de nuestros antepasados sobre farallones de roca.

Por último, siguiendo con La Ruta del Café, se revelará la belleza del Santuario Nacional Tabaconas Namballe donde se conocerán los bosques de neblina: lugar de protección de numerosas especies en peligro; y, para los que buscan diversión y relax, se llegará hasta la Laguna Azul en el distrito de Huarango.

Como se sabe, Reportaje al Perú es un programa de turismo y aventura con más de 15 años en el aire que es conducido por el intrépido Manolo del Castillo, quien recorre cada una de las regiones para mostrar de manera entretenida y amena la variedad de recursos turísticos que tiene nuestro país.

DATO:

La propuesta de La Ruta del Café viene siendo impulsada como propuesta de desarrollo alternativa para las provincias del norte de la región.

Cajamarca, 21 de octubre 2015.

Jr. Tahuantinsuyo N° 765 Jaén Telefax: 076 431243 433056

Email: gsrjaen@regioncajamarca.gob.pe

Página Web: jaen.regioncajamarca.gob.pe

Facebook: Gerencia Sub Regional de Jaén - San Ignacio Página